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#502 Прямой эфир. Срочная новость от Аштар Шерана!!!
 
9 октября 2022 года
 
Участники конференции:
Максим  Русан  -  руководитель  Проекта  «КАССИОПЕЯ»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Ирина  Подзорова  -  контактер  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Аштар  Шеран  -  руководитель  космического  флота  Галактической  Федерации

Света;
Бергастр - представитель планеты Бурхад, специалист Службы безопасности в 36-м

секторе Галактики Млечный Путь;
ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и его

взаимодействиям с материальным миром;
МидгасКаус  -  представитель  планеты  Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
Сергий  Радонежский  -  невоплощенный  Дух,  покровитель  эгрегора  Российской

Федерации.
 
00:00 Начало эфира.
 
00:03 Перечень присутствующих.
Максим:  Дорогие  друзья,  всем привет!  У нас  сегодня  очень  интересный  будет

эфир.  Скажите,  пожалуйста,  как  меня  слышно?  Самый  основной  вопрос  -  как  меня
слышно? Почему? Потому что сегодня мы очень долго будем слушать, мы очень много
будем задавать  вопросов.  Я думаю,  что у  вас на  сегодняшнем эфире возникнет  очень
много вопросов. Знаете, если бы мне 5-7 лет назад сказали, что я буду проводить прямой
эфир с живым выступлением Аштар Шерана, я бы не поверил. Я бы, наверное, задумался
о том, чем занимается этот человек.

Поэтому  сегодня  очень  интересный  эфир.  Сегодня  лично  сам  Аштар  Шеран
присутствует здесь! Да, Ириш, Аштар здесь?

Ирина: Да.
Максим: Я приветствую Аштар Шерана! Он один или нет? Он не один же.
Ирина: Не один, их несколько.
Максим: А кто еще присутствует?
Ирина: Бурхад. Бергастр здесь.
Максим: Бергастр - это начальник Службы Безопасности.
Ирина: Кстати,  здесь  покровитель  нашего  Российского  эгрегора,  Сергий

Радонежский.
Максим: (читает  чат)  «Почему грустный?»  Ребята,  у  нас  достаточно  серьезная

ситуация вообще в принципе -  и в стране,  и в мире,  и вообще в Проекте.  Достаточно
тяжело  находиться  в  Проекте,  который  многие  считают  шизотеричным  проектом.  Я
прекрасно понимаю, как государство на нас смотрит. И как руководитель этого Проекта
стараюсь,  конечно  же,  гармонизировать  всю информацию,  которая  идет  из  уст  наших
межзвездных друзей, и которая поступает в Проект.

Ирина: И ЛиШиони тоже здесь.
Максим: Да, сегодня целый сбор!
Хочу начать с хороших новостей. Первая хорошая новость в том, что наш Проект

космоэнергетики, который находится при Проекте «Кассиопея», Школа «Гихор» проводит
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вообще первый Всероссийский съезд космоэнергетов «Взгляд в будущее». И хотя у Ивана
Йонтена  уже  огромное  количество  учеников  и  последователей  его  Школы
космоэнергетики,  но  на  этот  форум  он  приглашает  абсолютно  всех  космоэнергетов,
абсолютно все Школы космоэнергетики, учеников, мастеров, которые смогут выступить
со своим докладом, со своими изыскательскими работами.

Это  действительно  для  нас  -  прогресс:  Школа  космоэнергетики  «Гихор»
организовывает  Всероссийское  мероприятие  -  Первый  Всероссийский  съезд
космоэнергетов «Взгляд в будущее»! Ссылочка есть под этим видео. Вы можете перейти
по  этой  ссылочке,  зарегистрироваться  и  попасть  на  это  грандиозное,  замечательное
мероприятие, которое будет проводиться нашей замечательной Школой «Гихор».

У меня еще одна хорошая новость. Обновился наш сайт, на котором вы сможете
теперь легко, доступно найти любую информацию, любые статьи, любые наши выездные
мероприятия. Скоро у нас там будет автоматизированная запись к мастерам на условии
донейшн.  Скоро там появится Мультивселенная Проекта  «Кассиопея»,  где вы сможете
знакомиться,  общаться.  Там будут  форум,  чат,  сайт знакомств,  который мы для наших
эзотериков  сделали,  чтобы  люди  с  единым  направлением  могли  в  одном  месте
познакомиться  друг  с  другом.  Потому  что  у  нас  в  «Кассиопее»  уже  четвертый  брак,
который сложился  после  наших ретритов.  То  есть  на  наших  мероприятиях,  на  наших
ретритах,  люди  знакомятся,  общаются,  находят  друг  друга,  находят  свои  вторые
половинки.  Поэтому  приезжайте  на  наши  ретриты  -  обязательно  тоже  найдете  свою
вторую половинку, если у вас ее нет.

У нас были небольшие задержки, в связи с санкциями, поставок «Ом чая». Да, и мы
тоже попали под эти санкции. Мы являемся производителями, и некоторые пластиковые
крышечки,  компоненты попали под эти  санкции.  Нам пришлось  быстро  искать  новых
поставщиков,  мы  все  отрегулировали,  все  нашли.  Теперь  вы  можете  спокойно  делать
заказы «Ом чая» «Кассиопея» на сайте, ссылочка есть внизу.

И  мы  только-только  получили  свежую  партию  наших  пробиотических
микроорганизмов - это «Булгариум», «Биофидум» и «Биолактум». Вы можете спокойно
сделать  заказ,  никаких  задержек  в  поставках  больше нет.  Мы производство  запустили
заново  и  отладили  поставки.  Поэтому  можете  заказывать,  можете  наслаждаться  и
оздоравливаться теми продуктами, которые мы вам с Любовью можем предоставить. А вы
нам  с  Любовью  можете  помочь  развивать  дальше  наш  Проект.  Чтобы  у  нас  было
побольше  Школ,  побольше  оздоровительных  Центров.  Московский  Оздоровительный
Центр скоро тоже  будет  введен  в  эксплуатацию,  где-то  после Нового Года  уже  будет
открытие.

Эта новостная информация не вся. Я себе выделил время - первые десять минут
эфира - вводить вас в курс всего, что происходит в Проекте «Кассиопея». Я закончил с
рекламой, вижу: хватит рекламы. Но я не могу об этом не рассказать. Почему? Потому что
за  счет  этого  поддерживается  весь  Проект.  И  я  очень  благодарен  вам  всем,  кто
действительно  поддерживает  Проект  донатами,  покупками  товаров,  которые  мы
производим. Мы производим не просто товар, мы делаем это с Любовью - для того, чтобы
вы  могли  на  физическом  уровне  оздоравливаться.  Мы  несем  духовную  информацию,
которая оздоравливает ваши духовные планы.

И дальше не очень хорошая информация. У меня складывается такое впечатление,
что  мир  сошел  с  ума,  и  все  события,  и  действия,  которые  сейчас  происходят,  -  это
определенного рода мракобесие. Почему? Во-первых, потому, что наш Проект обвиняют
во лжи. И во-вторых, что мы ни с какими инопланетянами не общаемся, а общаемся с
представителями спецслужб, которые нас курируют. По этому поводу я хотел бы много
что сказать нашим подписчикам, нашим зрителям и всем, кто нам верит, доверяет.

Я живу с инопланетянами уже три года, и за эти три года я еще ни разу не увидел
никаких  несостыковок  и  несогласия  в  той  информации,  которую  они  передают.  Всю
информацию  они  передают  в  осознанной  форме  Любви.  Для  нас,  для  людей  на  этой



планете,  для  того,  чтобы мы наконец-то выросли и поняли,  что  такое  Любовь  друг  к
другу,  что  такое  уважение  друг  к  другу,  что  такое  понимание  друг  друга,  что  такое
уважение не только к себе, но и даже к тому, что мы не понимаем.

Вот  я  лично  очень  люблю свою Россию,  очень  люблю людей в  этой России,  я
уважаю политику нашего государства, уважаю его законы. И если я уважаю его законы, и
оттого люди думают, что я отношусь к спецслужбам, - думайте так. Единственная, главная
спецслужба,  которая  есть  в  этом  Проекте  -  это  я  как  руководитель.  И  не  дам  этот
шизотерический проект превратить в ту шизотерику, которую я вижу на просторах наших
YouTube-каналов, интернет-каналов, интернет-сайтов.

Я хочу, чтобы этот Проект действительно приносил благо людям - и в духовном
плане, и в физическом. Я хочу, чтобы все люди, которые коснулись информации об этом
Проекте, даже если они не верят в инопланетян, - хотя бы просто прочитали то, о чем те
говорят.  У  меня  лично  это  изменило  всю  мою  жизнь,  изменило  все  мои  внутренние
качества, изменило меня как человека. И я никогда не думал, что стану руководителем
такого  Проекта,  который  будет  передавать  информацию  от  наших  Создателей,  от
внеземных друзей, из Духовного мира, из тонкоматериальных миров.

Честно, не думал я об этом. И если бы даже ко мне пришли спецслужбы и сказали,
что  я  должен  передавать  только  ту  информацию,  которую  хотят  давать  они,  я  бы
полностью отказался,  вообще,  в принципе,  от того,  чтобы вам ее передавать.  Это не в
моих интересах. У меня настолько сильно перевернулось внутреннее ощущение, для чего
все это нужно, что на меня невозможно повлиять со стороны.

Я согласен соблюдать законы, согласен их поддерживать. Даже не согласен, я хочу
поддерживать  законы,  я  хочу  поддерживать  политику  нашего  государства,  я  уважаю
нашего  президента.  И  если  Любовь  к  стране,  Любовь  к  президенту  вы  называете
предательством, тогда надо задуматься о том, что вы представляете из себя, что вы тогда
предаете.

Самое главное, что той информацией, которую мы передаем, мы никого ни в чем не
убеждаем. Мы даем эту информацию полностью с открытым сердцем и с той Любовью, с
которой  с  нами  общаются  нашими  межзвездные  друзья  и  все  те  сущности,  которые
приходят и могут передавать информацию через нашу любимую Ирину Подзорову.

Самое  интересное  -  я  точно  понимаю,  что  многие  контактеры,  получая
определенные знания,  контактируя  с различными цивилизациями,  занимаются тем,  что
просто на этом зарабатывают деньги. Я не буду их ни в коем случае осуждать, если у них
другого пути нет.

(читает чат) «Сколько можно оправдываться? Кому это нужно - останется». Ребята,
мы не оправдываемся. Я просто хочу вам донести. Потому что мир сошел с ума. И многие
люди,  которые отучились  в нашем Проекте,  которые взяли имена наших межзвездных
друзей, теперь пользуются этими именами и пытаются оклеветать наш Проект, обвиняя
его во лжи. Все, кто хочет это делать - делайте, ребята! Убивая того, кто вас обучил, вы
убиваете себя.

«В Беларуси?» В Беларуси Центр откроется. Мы едем, кстати, на открытие Центра
в Беларуси. Эта информация еще секретная, но я уверен, что уже на следующей неделе мы
эту  информацию  выставим.  У  нас  в  Беларуси  будет  ретрит,  и  он  будет  посвящен
открытию там Центра. Да, это тоже хорошая новость.

Так  вот,  что  я  хотел  бы  всем  сказать,  кто  думает,  что  мы  находимся  под
спецслужбами. Самая главная спецслужба в этом Проекте сейчас вам вещает - это я. И
все, что убирается, например, видео; все, что корректируется; все, что подстраивается под
наше  законодательство,  -  делается  мной  лично  как  руководителем  Проекта.  Для  того
чтобы  все-таки  хоть  как-то  гармонизировать  эту  шизотерику  с  психологией  и  с  теми
науками, которые признаются нашим государством.

«Давайте про новость! Хватит болтать!» (смеется) И последнее. Конечно же, ваше
право выбирать,  какую информацию слушать.  Конечно,  же ваше право -  кому верить,



кому нет. Мы никого ни в чем не убеждаем. Наш Проект будет нести все это с Любовью
до  момента,  пока  мы  можем  нести  эту  информацию.  Поэтому  еще  раз  скажу  всем
огромное  спасибо  -  всем,  кто  с  нами,  всем,  кто  нас  поддерживает!  Огромное спасибо
нашим волонтерам! Огромное спасибо тем, кто остался в нашем Проекте, развивает его и
развивает свои Проекты внутри этого Проекта!

Ирина: Мид пришел.
Максим: У нас тут сегодня все. И я перемещаюсь.
(читает) «Уже 14 минут, а не 10». Согласен, я продлю этот эфир до момента, пока

мы не раскроем все необходимые обстоятельства. Потому что таких эфиров точно еще не
было.  Опять  нас  начали  тащить  в  политику,  но  ничего  не  поделаешь.  Иришенька,
присаживайся, я сяду рядом. Да, хочу всем пожелать мира, счастья, Любви!

Ирина: Добрый вечер всем! Здравствуйте,  дорогие друзья,  добрый вечер!  Меня
зовут Ирина Подзорова.

(читает) «Максиму не дали договорить».
Максим: Много, что еще есть сказать, но не хочу занимать такой классный эфир.

Тем более я тут один высказываюсь, а рядом стоят уже минимум 5-6 наших межзвездных
друзей, которые точно хотят сейчас высказаться.

 
16:16 Представление участников.
Ирина: Они поприветствовали. Благодарю вас!
Меня  зовут  Ирина  Подзорова,  я  являюсь  контактером  с  внеземными

цивилизациями.  И  сегодня  здесь  присутствует  Аштар  Шеран  -  командир  флота
Галактической  Федерации  Света.  Он  представляется  и  цивилизацией  Сириуса,  и
цивилизацией  Плеяд,  потому что  он  с  той  планеты,  которая  вращалась  вокруг  звезды
Сириус B и была разрушена в результате войны с селбетовцами 12000 лет назад. Как он
сейчас говорит, эта планета была разрушена, но цивилизация Сириуса осталась. И сейчас
она  относится  к  Плеядам,  потому  что  в  Плеядах  находится  столица  Галактической
Федерации  Света  -  планета  Футисса.  И  Аштар  Шеран  сейчас  работает  в  флоте
Галактической Федерации Света.

Также  здесь  присутствует  Бергастр,  представитель  планеты  Бурхад.  Он у  нас  -
специалист  Службы  безопасности  Галактики  в  36-м  секторе  Млечного  Пути  -  нашей
Галактики.  Также  здесь  присутствует  ЛиШиони  -  специалист  по  астральным
взаимодействиям, с планеты Шимор, у которого тоже много контактеров. И МидгасКаус
здесь присутствует - куратор нашего Проекта, биолог, психолог, специалист по изучению
инопланетных цивилизаций, планета Эслер. А также, и это на самом деле неожиданно для
меня, здесь пожелал присутствовать невоплощенный Дух, он сказал, что будет наблюдать.
Невоплощенный  Дух,  который  является  покровителем  государственного  эгрегора
Российской Федерации, и в России он известен как Сергий Радонежский. Его Дух тоже с
нами будет присутствовать.

То есть у нас здесь сегодня собрание не только инопланетян, но и присутствует
невоплощенный Дух. Они всех приветствуют. И как всегда, уже традиционно, говорит,
что мы бы хотели начать с Галактической новости. Тем более название этого эфира такое -
«Срочная новость».

 
19:10  Инопланетяне  о  влиянии  событий  на  Земле  осенью  2022  года  на

процессы в Галактике.
Ирина: В чем состоит это срочная новость? Говорит Аштар.
(Аштар Шеран) Совсем недавно Галактическая Федерация Света и Межзвездный

Союз провели совместную  встречу специалистов:  политологов,  социологов,  кризисных
психологов  и  историков  -  по  рассмотрению  духовных,  социальных,  экономических,
политических  и  идеологических  причин  политического  и  энергетического  кризиса  на
планете Земля, который вызван последними событиями.



Я хочу вам сказать, как я уже передавал через Ирину вместе со своими друзьями,
этот  кризис  влияет  на  состояние  ноосферы  Земли.  Из-за  этого  духовные  вибрации
ноосферы Земли по сравнению с теми,  что  были год назад,  понизились  на  18 %. Это
мешает,  ставит  препятствия  прохождению  Квантового  перехода  Земли.  Тормозит
прохождение  Квантового  перехода  всей  Галактикой.  Потому  что  Земля  является
неотъемлемой частью Галактики. Я об этом передавал уже.

И новость  состоит  в  том,  что,  при обсуждении этой проблемы и высказывании
различных мнений (у нас была определенная дискуссия) были совершенно разные мнения
по поводу решения  этой проблемы.  В конце  концов все  пришли к  одному и тому же
выводу - что прямое вмешательство в ваши внутриполитические отношения государств
может  только  навредить  вам  как  цивилизации  в  этом  моменте.  Потому  что  большой
процент  народонаселения  Земли  находится  на  настолько  низких  вибрациях,  что  готов
подозревать даже подобного себе землянина, просто говорящего на другом языке или с
другим цветом кожи, в том, что он несет ему вред. А уж инопланетных существ - тем
более.

Поэтому мы решили дать  рекомендации,  которые я вместе  со своими друзьями
передавал через контактера Ирину. А также дать рекомендации не только через Ирину, но
и  через  других  контактеров  -  и  моих,  и  контактеров  Бурхада,  Эслера,  Ташига,  -  всех
контактеров Межзвездного Союза и Галактической Федерации Света, которые пожелали
донести  эту  информацию  до  людей  в  своем  окружении.  Мы  через  них  передали
информацию о плане гармонизации этой ситуации и выхода из кризиса. Я надеюсь, здесь
все ее читали?

Максим: Могли не читать. Нужно будет обязательно сейчас повторить все это в
прямом эфире.

Ирина: Это новость - что они собрались и что выработали такой план.
Максим: Я понял, что ГФС и МС собрались и выработали какую-то политику.
Ирина: План.
Максим: Правильно  ли  я  понимаю,  что  вы  сейчас  передаете  через  своих

контактеров на планете Земля точно такую же информацию?
Ирина  (Аштар  Шеран):  Да,  естественно.  И  каждый  контактер  передает  это  на

своем уровне осознанности. Но я хочу сказать, что не все контактеры вообще согласились
это передавать. Были такие, которые отказались.

Максим: То есть даже контактеры не готовы это передавать?
Ирина (Аштар Шеран): Некоторые сказали, что их это не интересует. Некоторые

опасались определенных осложнений в отношениях со своим государством.
Максим: Теперь еще интереснее стало - для тех, кто действительно не читал.
Ирина  (Аштар  Шеран):  Я  считаю,  это  были  опасения  просто  инстинктивного

страха. Потому что в этих предложениях не было ничего, что может повредить какому-то
государству - ни Российской Федерации, ни Украине, ни Соединенным Штатам Америки.
Эти предложения были выработаны с учетом интересов всех государств как совершенно
равных партнеров.

Максим: Я помню, мы с Ириной пытались найти какой-то вариант, но не нашли.
Серьезно, мы очень долго искали, но не нашли никакого компромиссного варианта. У нас
только - какие-то сложные боевые действия с захватом других территорий.

 
22:45 Аштар Шеран о влиянии военного конфликта в Восточной Европе на

жизнь Земли в целом.
Ирина  (Аштар  Шеран):  Мы  рассмотрели  причину  начавшихся  уже  довольно

интенсивных боевых действий,  о  которых средства  массовой  информации с  помощью
мировой сети Интернет рассказывают населению всех других стран, которые находятся
даже  очень  далеко  от  места  непосредственного  конфликта.  И  благодаря  средствам
массовой информации и мировой сети Интернет многие люди знают об этом конфликте и



живут  им.  То  есть  они  не  живут  уже  своей  жизнью,  живут  этим  конфликтом  -  не
выполняют  свои  задачи,  вовлекаются  в  споры,  отстаивают  правоту  той  или  другой
стороны.

И от этого еще больше понижаются вибрации ноосферы. Потому что все эмоции
идут  в  ноосферу,  и  тонкоматериальные  цивилизации  Земли,  через  которых  проходит
энергия  с  плотного  плана  в  Духовный  мир  -  жизненная  энергия,  заряженная  вашими
мыслями, чувствами,  эмоциями, желаниями, - они тоже уже в более массовом порядке
стали  переходить  на  паразитический  образ  жизни.  Они  становятся  зависимыми  от
негативных  энергий.  Если  год  назад  доля  паразитических  плазмоидных  цивилизаций
земного типа была 37% от всех уровней плотности, то сейчас - 48%.

Максим: То есть количество паразитических цивилизаций увеличилось за один год
на 10%?

Ирина: На 11%, и это может привести к тому, что уже ставшие деструктивными,
плазмоидные сущности всех уровней плотности забудут о выполнении своих жизненных
задач на том уровне плотности, на котором они находятся, и начнут быть зависимыми от
негатива людей, то есть Духов, воплощенных на третьем уровне плотности на Земле. Это
может  привести  к  тому,  что  на  Земле  начнутся  природные  катаклизмы,  наводнения,
пожары, извержения вулканов, землетрясения, эпидемии различные и т.д. То есть другие
природные катаклизмы и природные бедствия, которые могут приводить к разрушениям и
развоплощениям  многих  людей  в  течение  даже  многих  десятилетий  после
непосредственно этого инцидента.

(Аштар  Шеран):  Чтобы этого избежать,  необходимо начать  повышать  вибрации
ноосферы Земли и тех плазмоидных цивилизаций,  которые там находятся.  Это можете
сделать только вы сами. Те представители инопланетных цивилизаций, которые находятся
непосредственно на базах Земли, они здесь имеют меньшую способность интегрироваться
с биосферой и с ноосферой планеты и подпитывать плазмоидные цивилизации Светом
Любви,  добра  и  мира.  У  них  свои  энергетические  оболочки,  которые  настроены  на
ноосферы и биосферы их планет. Поэтому исправить ситуацию можете только вы сами,
люди, которые ее непосредственно создали.

 Но  для  того  чтобы  это  исправлять,  вначале  нужно  убрать  причину  снижения
вибраций ноосферы Земли. А непосредственной причиной является, как я уже передавал,
военный  конфликт  в  Восточной  Европе.  Его  причины  мы  тоже  называли.  Есть
экономические,  есть  политические,  духовные,  идеологические  причины.  Конечно  же,
ведущими  здесь  являются  духовные  причины,  а  все  остальные  три  типа  причин  -
биологические, политические и экономические - являются лишь проявлениями духовных.

Я  могу  повторить  те  предложения,  которые  были  даны,  либо  сразу  перейти  к
вопросам.

Максим: Давай,  наверное,  в  прямом  эфире  повтори  предложение,  которое
выработали Межзвездный Союз и Галактическая Федерация Света.  Потому что многие
люди не читали статью.

 
30:23 Предложения инопланетян по гармонизации ситуации на планете Земля.
Ирина  (Аштар  Шеран):  Чтобы гармонизировать  эту  ситуацию,  мы предложили

выполнить несколько пунктов, и наши предложения были в основном к международному
сообществу.  На  третьем  уровне  плотности  на  вашей  планете  оно  представлено  такой
организацией,  как  Организация  Объединенных  Наций.  По  нашим  данным  -  это
международное  сообщество,  которое  наблюдает  за  соблюдением  закона,  права  во
взаимоотношениях между государствами на Земле. По нашим данным, это та структура,
которая  может  принимать  решение  о  переговорах  и  наблюдать  за  их  проведением  и
выполнением международных договоров.

Дело в том, что на планете, где много государств, например, как на вашей планете,
обязательно существует  международное право,  или международные договоры, которые



регулируют  отношения  на  межгосударственном  уровне.  Поэтому  эти  предложения  по
гармонизации были направлены в первую очередь к Организации Объединенных Наций.
Я хочу вам сказать, что за эти дни через контактеров, которые имеют доступ в ООН, они
доведены  практически  до  каждого  члена  этой  земной  организации,  все  поставлены  в
известность.

Мы решили объявить их через контактеров и всему народу,  потому что для нас
понятно, что, как мы уже говорили, мысли, чувства и убеждения народа материализуют ту
или иную линию вероятности в Ленте времени. Поэтому, зная об этих предложениях, вы
можете, соглашаясь с ними, либо не соглашаясь, в массовом порядке способствовать их
воплощению в жизнь.

Первый  этап  гармонизации  должен  состоять  из  встречи  политических  лидеров
Российской  Федерации,  Украины,  Соединенных  Штатов  Америки  и  еще  нескольких
государств ООН, по выбору самой организации. Эта встречи должна быть публичной. И
на  этой  встрече  должен быть  выработан  международный закон,  что  право  определять
свою  территориальную  и  государственную  принадлежность  имеют  те  люди,  которые
живут на той или иной территории. Это чтобы не было спорных областей.

Те люди, которые там постоянно проживают, имеют полное право путем всеобщего
голосования определять  свою территориальную и государственную принадлежность.  И
это голосование должно быть всеобщим,  это значит,  что  должно быть волеизъявление
70% взрослого населения данных областей.

Вторая  ступень.  Необходимо  в  спорных  областях  Восточной  Европы  (это  те
области,  за  которые  сейчас  идут  военные  действия  между  Россией  и  Украиной,  и
остальными странами,  потому что участников конфликта больше) при проведении там
всеобщего голосования объявить, что Организация Объединенных Наций рассмотрит эти
результаты  голосования  и  изменит  международные  границы  государств  при
необходимости.  После  такого  всеобщего  объявления  с  ним  должны  согласиться  все
страны,  непосредственно  участвующие  в  этом  конфликте.  Особенно  это  относится  к
Российской Федерации, к Украине и к Соединенным Штатам Америки. Как только они
все  с  этим согласятся  и  объявят  об  этом народу,  нужно  приступать  к  третьему этапу
плана.

Третий  этап.  Одновременное  прекращение  боевых  действий  всеми  армиями,
которые там находятся. Предоставление возможности свободного волеизъявления людям,
которые  там  проживают  и  зарегистрированы  не  менее  трех  лет,  уже  без  присутствия
армии и военных любого государства. Только затем, чтобы не были сфальсифицированы
любой  заинтересованной  страной  какие-либо  результаты,  необходимо  направить
наблюдателей  из  международной  комиссии,  в  которую  обязательно  будут  входить
представители  России,  Украины,  Евросоюза  и  Соединенных  Штатов  Америки.  Они
совместно создадут такую комиссию.

Это необходимо сделать для того, чтобы Организация Объединенных Наций своим
вердиктом признала верным результат голосования, которое будет там соответствующим
образом проведено. Политическое, экономическое и социальное управление процессами в
спорных  областях  до  результатов  голосования  должно  быть  полностью  возложено  на
международную комиссию.

Я  повторю,  что  сейчас,  в  данный  момент,  к  этим  спорным  областям,  границы
которых  подвергаются  спору,  который  приводит  к  конфликту,  относятся:  Донецкая
область, Луганская область, Республика Крым, Запорожская область, Херсонская область.
Это  те  области,  которые  уже  провели  референдумы  и  в  2014-м  году,  и  сейчас,  и
результаты этих референдумов не были признаны Организацией Объединенных Наций.
Для того чтобы результаты были признаны, необходимо сначала договориться о праве
вообще проводить такие голосования, которые вы называете «референдумами», не всем
государством,  а  именно  населением  тех  спорных  областей,  территорий,  население
которых желает каким-либо образом изменить свою территориальную принадлежность.



И даже если этот закон Организации Объединенных Наций будет противоречить
Конституции какого-то отдельного государства, при возникновении военного конфликта
такого рода либо при угрозе его возникновения преимущественное право должно быть за
законом Организации Объединенных Наций.

После  проведения  этого  всеобщего  голосования  и  пересмотра  международно
признанных  границ  государств,  если  это  будет  нужно,  необходимо  восстановить
разрушенные города, разрушенную инфраструктуру.  И в этом, по-нашему совокупному
мнению специалистов Межзвездного Союза и Галактической Федерации Света, должны
принимать  участие  не  только  те  страны,  которые  непосредственно  участвовали  в
конфликте  и  разрушали  своими  армиями  все  это,  но  и  все  страны,  входящие  в
Организацию Объединенных Наций. Потому что совместная работа над восстановлением
пострадавшей  страны,  пострадавших  регионов,  будет  способствовать  большему
взаимопониманию стран между собой и налаживанию межгосударственных отношений.

 И  последний  этап,  который  должен  быть  проведен  сразу  после  прекращения
боевых действий, — это снятие политических и экономических санкций и контрсанкций
государств против друг друга, чтобы как можно быстрее наладить диалог на всех уровнях.

Это он сейчас просто повторил то, что написано в статье. Теперь можете вопросы
задавать.

Максим: Я собрал вопросы. Аштар, скажи, пожалуйста, что будет, если то, что ты
сейчас произнес, не будет применено к действию?

Ирина  (Аштар  Шеран):  Это  было  наше  предложение  с  целью  прекратить
вооруженный  конфликт.  Если  это  предложение  не  будет  приведено  в  действие,  то
существует  несколько  вариантов  развития  событий.  Существует  вариант  развития
событий  мирного  договора  без  этого  голосования,  признанного  Организацией
Объединенных Наций. Существует вероятность такого мирного договора, но последствия
военных действий,  которые будут  продолжаться до этого мирного договора, они очень
разные,  в  зависимости  от  линий  вероятности:  это  может  быть  с  более  обширными
разрушениями и жертвами, либо с менее обширными.

Но мы считаем, что вот этот вариант достаточно демократичный, и здесь учтены
права всех государств. И он позволит быстро остановить убийство, то есть развоплощение
Духами  друг  друга,  вывод  из  воплощения,  разрушение  инфраструктуры.  Это  первый
момент.  И  второй  момент:  он  позволит  начать  восстанавливать  разрушенное.  Третий
момент:  он позволит убрать  санкции и контрсанкции,  которые разрушают социальную
политику  и  экономику  многих  стран,  что  еще  больше  снижает  вибрации  людей.  И
четвертый момент: этот договор, который будет в Организации Объединенных Наций, как
мы  считаем,  позволит  вашей  цивилизации  выйти  на  новый  уровень  понимания
мироздания.

 
44:57 Аштар Шеран об идентификации своих фантомов.
Максим: Аштар, скажи, пожалуйста, ты здесь находишься своим фантомом?
Ирина (Аштар Шеран): Да.
Максим: Сколько у тебя фантомов может быть вообще, в принципе, при передаче

информации? Ты где-то на корабле сейчас?
Ирина (Аштар Шеран): Да.
Максим: А сколько ты фантомов можешь дать для передачи информации?
Ирина (Аштар Шеран): Одновременно?
Максим: Да.
Ирина (Аштар Шеран): До 520 своих фантомов. Только мне уже будет достаточно

сложно их удерживать. Потому что нужно многомерное сознание.
Максим: Скажи, пожалуйста, как вообще четко определить - твой фантом это, или

кто-то под тебя подстроился? Вот как это можно сделать?
Ирина  (Аштар  Шеран):  Кто  знает  мою энергию,  вибрацию,  определит.  Вот  ты



сейчас чувствуешь мою вибрацию?
Максим: Да.
Ирина (Аштар Шеран): Ты же помнишь мою вибрацию, когда я приходил?
Максим: Да, да.
Ирина (Аштар Шеран): Это та же вибрация?
Максим: Да, это та же вибрация.
Ирина: Вот, ты уже определился.
Максим: Я с тобой знаком был еще тогда, когда не понимал, кто такой Аштар. Это

я точно помню. Ко мне приходил высокий для меня, лысый мужик золотого цвета, как я
это видел. А оказалось, что это я видел шлем.

 
46:08 Аштар Шеран о вариантах развития конфликта Украина-Россия.
Ирина  (Аштар Шеран):  Это было всего лишь предложение.  Естественно,  какая-

либо  попытка  заставить  вас  принять  этот  вариант  развития  действий  будет  уже
вмешательством.  Мы ни в коем случае не лишаем вас свободы выбора, свободы воли.
Если Вы не желаете его использовать,  чтобы сами разумные Духи определили, какому
государству  им  нужно  принадлежать.  Если  Организация  Объединенных  Наций  не
признает за жителями отдельных областей и регионов любого государства это право. В
этом случае  военные конфликты за  спорные территории,  за  ресурсы  и людей на  этих
территориях  (в  том  числе  за  восстановление  исторической  реальности)  будут
продолжаться еще много лет. Потому что это уже продолжается, можно сказать, все 12000
лет после войны.

Максим:  Скажи,  пожалуйста,  если ООН -  это не независимая организация,  она
зависима  от  тех,  кто  ей  управляет,  -  как  можно  прийти  к  взаимопониманию  и
соглашению?

Ирина  (Аштар  Шеран):  ООН  состоит  из  тех  людей,  из  тех  разумных  Духов,
которые находятся, я бы не сказал под прямым управлением, - под влиянием различных
финансовых, как я уже ранее передавал, функционеров, которые путем своих финансовых
вложений продвигают своего представителя  в  Организацию Объединенных Наций для
защиты своих интересов. Я достаточно ясно сейчас говорю?

Максим: Да.
Ирина: Потому что мне не совсем понятно. Надеюсь, понятно.
(Аштар Шеран) Они могут выйти из-под этого влияния. Потому что оно не такое

жесткое, что если они не будут слушать своих финансовых кураторов, то их там как-то
устранят  и  так  далее.  Влияние  здесь  скорее  в  форме  рекомендательной,  но  если  они
пожелают, то могут из-под него выйти. Потому что мы это тоже исследовали.

Максим: Ребята,  вы пишете «Аштар,  давай до свидания!» Многие здесь пишут
такое.  Вы  не  пишите,  пожалуйста,  «до  свидания»,  а  возьмите  и  выдвиньте  свое
предложение - именно мирного урегулирования этого конфликта! А я посмотрю, как у вас
это получится.

(читает) «ООН никогда не признает», ну, ребята!
Кстати, мы закончили только на хорошем развитии конфликта, когда будет мирный

договор между Россией и Украиной.
Ирина  (Аштар  Шеран):  Но  это  может  привести  все  равно  к  большим жертвам

прежде, чем этот мирный договор будет составлен.
Мы просматривали Ленту времени, Дух Сергия Радонежского, который находится

в Духовном мире, один из духовных кураторов Российской Федерации, нам помогал - тем,
что, вступая с нами в контакт, передавал нам ясную картину состояния Ленты времени на
Земле.  И  там  был  мирный  договор,  как  уже  говорил  нам  Сергей  Радонежский.  И
Богородица - та, кто родила Христа - донесла до вас, что существует большая вероятность
заключения мирного договора в марте 2023-го года. Была у вас такая информация?

Максим: Да, была.



Ирина (Аштар Шеран): Эта вероятность сохраняется на настоящий момент. Но до
достижения  этого  мирного  договора  существует  вероятность  интенсивных  военных
действий и больших жертв  с  обеих сторон.  А также усиление  санкций,  контрсанкций,
экономического давления стран друг на друга и еще большего снижения вибраций Земли.
И,  как  я  уже  говорил,  это  влияет  и  на  плазмоидные  цивилизации,  и  т.д.  Не  буду
повторяться.

Максим: (отвечает  на  вопрос  из  чата)  Пока  не  хотят  Белгородская,  Курская,
Воронежская область быть независимыми.

Ирина: Пойдешь голосовать?
Максим: Я  пойду  голосовать,  но  явно  за  то,  чтобы  остаться  на  территории

Российской Федерации!
Ирина: Да, если Воронежская область будет голосовать, я тоже буду голосовать за

то, чтобы она осталась в Российской Федерации.
Максим: Потому что вот эти все сатанинские европейские высказывания здесь и

вообще я, в принципе, считаю духовной шизофренией.
Ирина (Аштар Шеран): Просмотр Ленты времени показывает: в настоящий момент

- с таким состоянием армии, который есть сейчас, с таким настроением народонаселения
Земли и вообще разных государств  -  мирный договор  возможен только  после  полной
победы одной стороны и капитуляции другой. Либо угрозы такой капитуляции и полного
разгрома армии.

Максим: То есть это второй вариант?
Ирина  (Аштар Шеран): Да, это второй вариант. Какая сторона победит,  и какая

армия будет разгромлена - это уже не так важно. В том плане, что будет очень много
жертв в любом случае, если вы пойдете по такому пути.

Есть  еще  вариант  третий  -  мирный  договор  составить  незамедлительно,  но  на
других условиях, не на условиях голосования. На условиях без капитуляции какой-либо
одной страны и без победы одной страны над другой. Просто компромисс и отведение
войск.

Но наши аналитики,  кризисные психологи  и  социологи,  которые давно изучали
земную  цивилизацию,  пришли  к  выводу  (естественно,  это  их  мнение),  что  вариант
компромисса  со  взаимными  уступками  воюющих  государств  маловероятен  на  долгое
время.  Потому  что  энергетика,  которая  прочитывается  в  эгрегорах  государств,  не
предполагает  возможности  компромисса  ни  с  одной  стороны.  Все  хотят  победить  и
отомстить за своих убитых воинов. Это как месть.

Максим: «Замечательно».
Ирина: Вот что в эгрегорах происходит.
 
54:19 Аштар Шеран и Дух Сергия Радонежского о вероятности применения

ядерного оружия.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  Аштар,  если  вдруг  какая-то  из  сторон  решит

воспользоваться ядерным оружием? Не имеет значения, кто это будет - Россия, Америка,
Украина.  Либо  провокация  будет  со  стороны  недружественных  нам  стран  с  ядерным
взрывом.

Ирина (Аштар Шеран): Да, мы рассматривали такой вариант.
(Дух  Сергия  Радонежского)  Я вас  приветствую!  Вам была дана  информация  на

ближайший год, что вероятность применения ядерного оружия любого типа, даже самого
маленького заряда, была равна 47%. Вы же помните эту информацию?

Максим: Да.
Ирина  (Дух  Сергия  Радонежского):  За  то  время,  которое  прошло,  сейчас  эта

вероятность снизилась до 43%. И это во многом благодаря высоким вибрациям, которые
попали в эгрегоры через медитативные состояния участников вашего Проекта.

То  есть  мы повысили  вибрации.  Так  что  давайте  медитировать  каждый день  и



снизим до нуля!
Максим: У нас каждую пятницу проходит медитация на гармонизацию. Поэтому

присоединяйтесь  к  нашей  медитации.  Под  этим видео  есть  ссылочки.  Вы там можете
найти чат медитаций и присоединяйтесь! Дальше?

Ирина: Было 47%.
Максим: Уменьшился процент вероятности?
Ирина: Да,  но  процент  вероятности  использования  ядерного  оружия  любой

страной,  с  любой целью не равен проценту полномасштабной ядерной войны, которая
может  привести  к  глобальной  катастрофе.  И  в  случае  которой  потребуется  уже  такое
вмешательство  Межзвездного  Союза и  Галактической Федерации Света,  как  массовый
контакт для спасения людей и их эвакуация на базы под грунтом Луны и под грунтом
Марса.

Максим: Подождите! Вы дадите возможность эти ядерные удары совершить?!
Ирина  (Аштар  Шеран):  Дело  в  том,  что  за  всеми  стратегическими,  крупными

ядерными зарядами ведется наблюдение с помощью специальных средств. Наблюдение
ведется  на инопланетных базах,  и в случае  их запуска  будут  предприняты все меры к
тому, чтобы их, как уже было в 1958-м году, остановить и обезвредить. Но существуют
такие  виды  ядерного  оружия,  которые  очень  маленькие  по  сравнению  с  ядерными
ракетами,  и  они  могут  быть  перевозимы  даже  в  машинах  -  в  грузовики  положены
(показывает не ракеты, а боевые снаряды небольшого размера). И в них уже может быть
заложен этот ядерный заряд.

Естественно,  там  разрушений  и  последствий  будет  меньше,  чем  от  огромной
ракеты.  Тем  не  менее  будет  радиоактивное  заражение,  которое  нужно  будет  потом
очищать,  как  это  было  после  взрыва,  например,  на  атомной  электростанции.  Но
вмешательство  Межзвездного  Союза  и  Галактической  Федерации  Света  -  такое  как
массовый контакт - может быть только, как я уже сказал,  в случае  опасности уже для
существования цивилизации.  Потому что вмешательство раньше того времени вызовет
военный конфликт сил Межзвездного Союза и Галактической Федерации Света с вашими
войсками,  чего  бы  мы  не  хотели.  Это  может  отбросить  вашу  цивилизацию  от
Межзвездного Союза еще на несколько тысяч лет. То есть вообще, может быть, придется
даже контакты потом прекращать.

Максим: Физические?
Ирина  (Аштар  Шеран):  Все  физические,  и  оставить  только  контактеров

астральных. И то они будут под постоянным репрессивным вниманием государства.
 
59:50 Аштар Шеран о контактерах в правительствах государств.
Максим: Скажи, пожалуйста, люди спрашивают. А почему бы вам, как в 1977-м

году, не выступить на телеэкранах всего мира и не сделать это заявление?
Ирина  (Аштар Шеран):  В этом нет необходимости.  До властных структур  всех

государств эта информация доведена через контактеров.
Максим: Доведена информация?
Ирина  (Аштар  Шеран):  Да.  Среди  них  есть  контактеры,  которые  получают

информацию, и не только астральные, есть и физические.
Максим: Как? В самих странах президенты что ли?
Ирина: Он говорит, что просто в правительствах.
Максим: Правительства  стран  знают,  что  они  контактеры,  и  реально  их

воспринимают как контактеров что ли?
Ирина  (Аштар  Шеран):  Они  будут  давать  информацию  не  в  той  форме,  что

получили ее от нас, а в той форме, что это их идея. Потому что, если контактер работает
на высокопоставленной должности, он чаще всего не говорит о своих контактах своим
коллегам. Хотя мы этого не запрещаем, это его решение: он опасается, что на него будут
гонения.



Максим: Аштар,  скажи,  пожалуйста,  у  президента  Зеленского  есть  контактеры,
которым передается информация?

Ирина (Аштар Шеран): Они есть - либо на астральном, либо на ментальном, либо
на  физическом  уровнях  во  всех  странах.  Может  быть,  на  всех  сразу.  С  разными
цивилизациями, естественно, - с разными цивилизациями, с разными кураторами.

Максим: Дорогие  украинцы,  да  что  ж  вы?!  (читает)  «Путин  разорвал  минские
договора». Никто не разрывал минские договора. Что вы несете?! Вы говорите, что нам
мозги промыли, а в то же время он в открытую сказал всему миру...

Ирина: Бергастр вас приветствует и говорит сейчас.
(Бергастр)  Я тоже присутствовал на том собрании,  о котором говорит Аштар. Я

представитель Бурхада и готов подтвердить: все, что говорит Аштар, действительно так и
было.  Мы  действительно  выработали  эти  пункты.  И,  дорогие  мои  друзья,  дорогие
земляне,  если  вы  с  чем-то  не  согласны  из  этих  пунктов,  вы  имеете  полное  право  не
соглашаться с ними.

Пожалуйста,  напишите  здесь  конструктивную  критику:  по  какой  причине  вы
считаете это невозможном? И дайте, пожалуйста, свой вариант мирного урегулирования и
гармонизации ситуации, выхода из кризиса и примирения всех народов, которые сейчас
существуют на Земле. Но только этот ваш вариант не должен быть связан с продолжением
военных действий любой страной. Каков ваш вариант?

Максим: «Переговоры».
Ирина: О чем?
Максим: Надо написать, какой смысл переговоров, что нужно на этих переговорах

делать.
Ирина: Уже были переговоры. О чем дальше переговариваться?
 
1:03:19 Аштар Шеран о гавахе.
Максим: (читает)  «Скользкие  эти  рептильные  ребята.  Это  их  подключки  на

человечестве, что качают гавах».
Ирина  (Аштар  Шеран):  Дело  в  том,  что  то,  что  вы  называете  гавахом,  -  это

негативная  энергия  людей.  Ею  действительно  могут  питаться,  но  не  рептильные
сущности. У рептильных сущностей есть другая, более плотная пища - такая же, как и у
вас,  просто  состоящая  из  веществ  их  планет.  А  негативной  энергией  могут  питаться
плазмоидные существа, о чем я сейчас уже упоминал. Что процент тонкоматериальных
цивилизаций  земного  типа  на  всех  56-ти  уровнях  плотности,  питающихся  негативной
энергией, или гавахом, как вы написали, за последний год возрос с 37% до 48%.

И если в ближайшее время не прервать военные действия и не успокоить людей,
этот процесс будет только расти. Ведь негативные эмоции испытывает не только солдат
на поле боя с любой стороны этого фронта, но и родственники, которые ждут его дома.
Они тоже переживают о нем и ненавидят врагов. Это все идет как гавах.

Поэтому  я  предлагаю  вам  тот  план,  который  выработала  комиссия,  которая
рассматривала  ваш  кризис.  Как  раз  для  того,  чтобы  уменьшить  выработку  гаваха,  а
значит, помочь перейти плазмоидным цивилизациям в Свет, Любовь, добро. Чтобы они
начали помогать вам строить природу на Земле. Вместе с вами создавать биосферу Земли
в  пространстве  в  развитии  совершенства,  Любви,  мудрости  -  для  вашего  духовного
развития и материального обеспечения.

Максим: Вот  тут  пишут:  «Почему  вы  не  можете  убрать  эти  плазмоидные
цивилизации деструктивные, чтобы они нам не мешали?»

Ирина (Аштар Шеран): Потому что это воплощенные Духи. Они воплощены.
Сейчас Бергастр спрашивает:  «А разве в ваших школах не преподают,  на каких

уровнях плотности воплощаются Духи?»
Максим: Нет, в наших школах не преподают.
Ирина: Нет, Бергастр. МидгасКаус, объясни ему, что преподают в наших школах,



ты уже знаешь.
(читает чат) Уже предложения есть. Вот предложение от Олеси: «Россия должна

вернуть все города, незаконно оккупированные, Украине, выйти с территории полностью,
до последнего солдата».

 Хорошо, Олеся, благодарим за предложение. Россия должна вернуть, хорошо. А
что будет происходить, если Российская Федерация, конкретно ее правительство и армия
не согласны с тем, что они это должны? Они ведь могут с вами не согласиться. Какой вы
тогда видите вариант, если они не согласятся с этим долгом?

 Влад  пишет:  «Отдать  обратно  Украине  украденные  территории,  и  все
прекратится». А если они не считают территории украденными, тогда что будем делать?

Максим: И людей на этих территориях.
Ирина (Аштар Шеран): Вы сейчас смотрите с позиции одного эгрегора - Украины.

Прошу  вас  отвлечься  от  того,  что  вы  гражданин  Украины,  и  вспомнить,  что  вы  -
бессмертный Дух. И посмотрите на эту ситуацию со стороны - что два человека говорят
про  определенную  территорию,  что  она  должна  принадлежать  разным  государствам,
приводя  какие-то  свои  доводы.  И  одна  сторона  приводит  доводы,  и  вторая  сторона
приводит доводы. Доводы одной стороны для нее - верные, а доводы другой стороны для
нее - верные.

Здесь  существует  проблема  вашего  земного  дуального  мышления.  Те  доводы,
которые приводит каждая из сторон, являются истинными для них самих, а друг для друга
являются ложью. То есть для вас, уважаемые жители Украины, ложью являются доводы
россиян, а для вас, уважаемые жители России, ложью являются доводы украинцев. Это
ваше, это естественное следствие дуальности земного мышления.

 Максим: Тут  пишут:  «Я  думала,  будет  интересный  эфир.  Опять  эта  война  и
политика. Вы считаете это - повышение вибраций?»

Ирина: Давайте, мы будем молчать о том, что у нас снижаются вибрации, и люди
страдают! Это будет повышением вибраций? Как вы считаете?

Максим: Ирина, как ты считаешь, это будет повышением вибраций, что мы будем
молчать и не говорить об этом?

Ирина: Да, люди страдают и, как тут уже написали, выделяют гавах.
(читает) Предложение от Елены: «Если из-за землян есть угроза всей Галактике, то

и  МС,  и  ГФС  уже  имеют  право  деактивировать  ядерное  оружие».  Ого,  какое
предложение!

Максим: Мне интересно, что на это скажут Аштар и Бергастр.
Ирина: (продолжает читать)  «Потому что земляне не  думают ни о Земле,  ни о

Галактике».
Они сейчас посмотрели: «Да, такое предложение выдвигалось».
Максим: Это  какая-то  контактер  написала,  наверное,  которая  в  ГФС  и  МС

участвует.
Ирина: Она контактер, я ее знаю. Кстати, контактер как раз Аштара и Бурхада.

(смеется)
Максим: Отлично! И что дальше?
Почему ты  часто  хихикаешь,  Ирина?  Это  так  не  соответствует  ситуации,  люди

пишут.
Ирина: Да,  ситуации  не  соответствует,  просто  я  вспомнила  этого  человека,

который  написал.  Я  ее  очень  люблю.  Вспомнила  о  том,  какая  была  у  меня  приятная
встреча с ней, поэтому мне радостно.

Максим: Ребят, ну хоть как-то повышать надо вибрации! Хоть смехом, чем-то еще
немножко.  Потому  что  тема  действительно  очень  серьезная,  очень  сложная.  Если  мы
будем грубо и гнусно вести эфир, то он получится очень интересным!

Ирина: Я  на  самом  деле  очень  сожалею  о  всех  жертвах  этой  ужасной
братоубийственной войны. И с какой бы стороны они ни были, мне абсолютно все равно.



Я смеюсь не потому, что мне смешно именно это. Просто действительно мне радостно от
того, что человек такое предложил, и что это контактер. Поэтому я засмеялась.

 
1:10:58 Аштар Шеран о дезактивации ядерного оружия.
Максим: И  какие  предложения  у  Аштара  реально?  Действительно,  земляне  не

думают ни о Земле, ни о Галактике. Почему просто не взять и не деактивировать ядерное
оружие?

Ирина  (Аштар  Шеран):  Да,  мы  об  этом  думали.  Для  этого  нужно  применить
особый  тип  эфирной  энергии  в  тех  пространственных  полях,  где  находится  данное
вооружение. Но мы считаем, что, несмотря на все наши данные о местах нахождения, есть
те места, которые нам неизвестны. Вы их прячете друг от друга. Мы знаем не обо всех из
них - это первая проблема такого рода.

У нас источник информации - контактеры, эгрегоры Земли, а в них не отражается
точное место, там просто энергетика отражается. А те малые ядерные заряды, которые вы
называете тактическими, они вообще рассеяны по территории различных стран, и очень
сложно будет все деактивировать. Потому что это вызовет эфирные вихри, которые могут
нарушить уже пребывание и функции плазмоидных миров.

Это все подействует на них тоже. И начнется ступенчатая цепь изменений, которая
на физический план вырвется опять в виде тех же катаклизмов. Там все влияет на все.
Такими энергиями действовать можно только ограниченно. Мы это уже обсуждали.

Максим: (читает) Олег Криушин пишет: «Кто этот цирк придумал? Дурдом какой-
то! Слушать противно!» Олег, не слушайте, пожалуйста. Найдите себе канал, где вам не
противно слушать.

Ирина: Сейчас он ответит, «кто этот цирк придумал».
(Аштар Шеран) Этот цирк придумали те земляне, которые находятся на Земле.
«Дурдом какой-то, слушать противно». Если у вас что-то вызывает отвращение, -

это ваш блок. Поговорите, пожалуйста, с Высшим Я о том, как его растворить, чтобы он
не разрушал ваше физическое тело и не отбирал энергии для достижения вашей удачи.

Максим: Удачи вам! Идите в Свет! Вот пишут: «Дорогие инопланетяне, просим
вас отключить всем мозги и отрегулировать ситуацию».

Ирина  (Аштар Шеран): Это уже будет вмешательство и лишение свободы воли.
Мы не на планете «Ордена Шести».

Максим: Но в чем проблема - нам отключить мозги? Стирают же память, когда
берут на контакт. Почему бы не взять и не стереть всей Земле память сразу, однозначно?
Вот этого мракобесия.

Ирина (Аштар Шеран): Потому что если всем стирать память и управлять всеми,
то это будет как раз - планета «Ордена Шести». А мы против. Вы пройдете через тот опыт,
который сами захотите.

И  я  уже  сказал  о  том,  что  эти  предложения  доведены  до  правительств  всех
государств  через  контактеров.  Они  не  назывались  предложениями  от  инопланетных
цивилизаций  ввиду  недоказанности  для  вашей  науки  существования  нас  как  каких-то
живых сущностей во Вселенной.  Но мы есть,  мы живые,  у  нас есть духовные сердца,
которые  вас  любят.  А  Любовь  не  может  оставаться  равнодушной,  когда  любимое
существо страдает. Поэтому мы посылаем вам Свет своей Любви, желаем осознанности,
умения прощать, любить и принимать людей даже с убеждениями, противоположными
вашим собственным.

Максим: Аштар, благодарю.
 
1:15:30 Аштар Шеран о световых столбах в городах.
Максим: Вопросов  очень  много.  Скажи,  пожалуйста,  ночью  наблюдаются  в

разных городах, в разных странах какие-то световые столбы из космоса. Это что такое?
Ирина  (Аштар  Шеран):  Это  могут  быть  корабли  Межзвездного  Союза  и



Галактической  Федерации.  Но  не  сами  корабли,  а  их  энергетические  поля,  которые
меняют гравитационное поле вокруг Земли, и свет закручивается не в столб, а как бы в
вытянутую радугу.

Также  это  могут  быть  представители  плазмоидных  цивилизаций,  которые
показываются  вам,  вашим глазам,  для того чтобы вы поняли,  что  вы не одни на этой
планете.  Хотя им достаточно сложно понизить вибрации своих тонкоматериальных тел
настолько, чтобы те были доступны вашим физическим глазам. Им это сложно делать, и
уходит много энергии, чтобы это вам показать. Но они могут это показывать.

Также это могут быть и какие-либо виды вашего вооружения. Это нужно смотреть
конкретно, в какой местности.

Еще  есть  предложения?  (читает)  «Максим  помогает  поднять  вибрации  даже
низковибрационным сообщениям».

Максим: А вы знаете, как находиться в таком Проекте? И если реагировать на все
низкие вибрации, то проще закрыть Проект. Поэтому где-то надо реагировать, поднимая
эти вибрации хотя бы немножко.

Ирина: Гульнар пишет: «Сесть за стол переговоров. Пусть Украина признает Крым
российским». Это то же самое, что предлагали раньше, только уже с другой стороны. Если
они не согласятся признать Крым российским, что вы предлагаете сделать тогда?

(читает)  «Скатать  президентов  «Большой  восьмерки»  на  Луну».  Хорошее
предложение.

(Аштар  Шеран)  Президенты  тех  стран,  о  которых  вы  говорите,  не  готовы  к
физическому контакту. Их Высшее Я этого не одобрит.

Максим: (отвечает  на  реплику  из  чата)  Какой,  ребята,  квантовый  скачок?
Квантовый отскок у нас идет сейчас, а не скачок! О скачке и речи идти не может.

Ирина: (читает)  «Документы  пусть  предоставят  на  собственность».  Хорошее
предложение. Документы на собственность чего?

«В Астрал Путина и Байдена!» Но они и так выходят в Астрал каждую ночь.
Максим: «Заберите  меня  на  свою планету»,  -  пишут.  «Почему не  говорят  про

тайные космические программы землян?»
А  действительно,  Аштар,  что-то  вы  не  рассказываете  про  тайные  космические

программы землян! Как вы с землянами контактируете, передаете им технологии. Почему
другие рассказывают, а вы не рассказываете?

Ирина (Аштар Шеран): Технологии запрещено передавать землянам. Как раз из-за
таких случаев, что в последний год происходит на Земле.

Максим: А  почему  тогда  говорят,  что  существуют  тайные  космические
программы, где чуть ли уже не на Марсе поселения вместе с олигархами вы делаете?

Ирина (Аштар Шеран): На Марсе есть представители Дисару, они очень похожи на
вас. Может быть, там их видят и принимают за землян?

Максим: Понятно.
 
1:19:22 Аштар Шеран о духовных уроках учителя и ученика.
Максим: А еще скажи, пожалуйста. Знаешь, какая интересная тенденция: сначала

был простой человек, потом он приходит в Проект и становится контактером. А потом он
выходит  из  Проекта  и  начинает  его  поливать  грязью  и  говорить,  что  теперь  мы
неправильные, у нас неправильный контакт. Мы не с теми контактируем, и вообще у нас
нет инопланетян.

Вот  ты,  Аштар,  как  опытный  человек,  который  видел  землян  в  различных
обезьяньих  репликах.  Скажи,  пожалуйста,  для  чего  вообще  это  происходит?  Это  наш
урок, или это его урок, этого человека?

Ирина (Аштар Шеран): Это урок и его, и ваш. Он общий.
Максим: А наш урок в чем заключается: принимать его таким, какой он есть?
Ирина (Аштар Шеран): Ваш урок заключается в проверке уверенности в себе. Если



вы уверены в себе, вы не будете сомневаться в своих контактах, несмотря на то, что он их
не признал. И в то же время - это урок на Любовь. Если вы его любите, то признаете его
право думать так, как он думает. А его урок тоже - на принятие вас такими, какие вы есть.

Максим: В принципе, я так и думал. Момент такой интересный.
Ирина (Аштар Шеран): И если действительно этот контактер вышел от вас, то его

урок  состоит  в  том,  чтобы  быть  благодарным  тем  учителям,  которые  позволили  ему
настроить свой духовный канал на контакты со своими кураторами - с нами или с другими
духовными кураторами.

А если ученик благодарен своему учителю, и если он считает, что учитель в чем-то
ошибается, он скажет это ему в Любви и в Свете истины в личном разговоре, но не будет
выносить это в общество.

Максим: То есть, если контактер это в общество выносит, то он просто сплетник,
да?

Ирина  (Аштар Шеран): Если контактер это выносит в общество, то он пытается
возвысить себя за счет учителя, унижая его, говоря, что он не с теми контактирует. Хотя
сам от него вышел, а значит, принимал его энергии, принимал его обучение и соглашался
с его мировоззрением.

Если,  выйдя от учителя,  ученик начинает каким-либо образом дискредитировать
этого учителя или унижать его, это говорит, во-первых, о его неуверенности в себе. А во-
вторых - о стремлении унижать учителя для того, чтобы на его фоне показаться более
высоким. У человека идет урок на гордыню.

А  у  того  учителя,  которого  унижают,  идет  урок  на  принятие,  на  безусловную
Любовь. Если он будет бывшего ученика все равно принимать и любить таким, какой он
есть, значит, пройдет свой урок.

Максим: А ты принимаешь, любишь таких людей? Скажи честно, Ириш?
Ирина: Да, конечно.
Максим: Точно, не обманываешь, принимаешь? Нет там червяка внутри, чтобы в

Свет послать?
Ирина: Если  на  меня  говорят  мои  бывшие  ученики  или  бывшие  работники  и

администраторы нашего Проекта, кто бы то ни был, даже если они про меня говорят, что я
не с тем общаюсь, я, конечно, не согласна с ними. Но мое несогласие не предполагает
злости и обиды к ним. Я к ним все равно отношусь с Любовью и желаю им развития,
удачи, счастья, здоровья, Любви. И я, например, не отказываюсь с ними общаться, готова
отвечать на их вопросы в духе Любви. Готова, я еще раз повторяю, встретиться с ними,
призвать  кураторов  и  посмотреть,  кто  как  передает  информацию,  найти  какой-то
компромисс. Я к этому всегда открыта. Мое сердце открыто каждому из вас.

Максим: К сожалению, у них оно закрыто.
Ирина: Это их право. Но их право не закроет мое сердце. У меня тоже есть право.
Максим: Отлично!
Ребята, приглашаем всех на Первый Всероссийский съезд космоэнергетов «Взгляд

в будущее». Это будет грандиознейшее событие, где могут присутствовать абсолютно все
космоэнергеты со своими докладами, научными работами, изысканиями, предложениями
по поводу гармонизации сотрудничества.

Ребята,  ссылочка под этим видео. Посмотрите,  пожалуйста,  и не пропустите  это
грандиозное событие под эгидой Проекта «Кассиопея». Школа «Гихор» дает возможность
высказаться, принять участие и показать себя на этом Первом Всероссийском съезде. Если
вы космоэнергет, вы просто обязаны присутствовать на этом мероприятии.

Ирина: (читает чат) «Предложение - принять в ООН Аштар Шерана!» Хорошее
предложение! Пойдешь?

Максим: Аштар, пойдешь в ООН?
Ирина: Улыбается и говорит.
(Аштар Шеран) Чтобы я пошел в ООН, нужен сначала массовый контакт с Землей.



А  так,  я  благодарю  вас  за  такое  доверие,  за  такую  честь,  оказанную  мне.  Я  бы  с
удовольствием принял участие и посвятил свое служение такой планете, как ваша.

Максим: Благодарю, Аштар, хороший ответ!
 
1:25:39 Аштар Шеран о контактерстве Илона Маска.
Максим: Скажи, пожалуйста, очень многие спрашивают, я-то знаю, какой будет

ответ: Илон Маск является контактером с внеземными цивилизациями?
Ирина (Аштар Шеран): Да.
Максим: Все! Я думал, сейчас будет другой ответ.
Ирина (Аштар Шеран): Вообще могу сказать: является контактером. А с кем - это

уже с ним надо разговаривать.
Максим: Всем  огромное  спасибо  за  этот  эфир  -  Аштару  Шерану,  Бергастру,

МидгасКаусу, невоплощенным Духам, которые рядом присутствовали!
Ребята, ждем вас в пятницу на нашей общей медитации. На последней медитации

было  порядка  750  человек.  Присоединяйтесь,  пожалуйста,  к  этой  медитации,  которая
будет  вести  к  миру,  к  Любви,  к  гармонии  и  взаимному  согласию,  взаимовыручке  и
уважению.  Всем счастливо!  Всем,  кто нас  видит,  всем кто нас  смотрит,  всем кто нам
помогает огромный привет!

Всех обняли. До новых эфиров!
 


